

Ajout des résultats HLA/HPA sur les étiquettes finales des plaquettes d'aphérèse Lettre aux clients 2020-10

Le 02 mars 2020

Bonjour,

La présente a pour but de vous informer que Santé Canada a approuvé l'impression des informations concernant les antigènes leucocytaires humains (HLA) et les antigènes plaquettaires humains (HPA) sur les étiquettes finales des plaquettes d'aphérèse.

Nous vous avions parlé de cette initiative dans la lettre aux clients <u>2020-01</u>. En résumé, jusqu'à présent, nous envoyions aux hôpitaux les résultats des analyses HLA/HPA sous la forme de copies d'écran du Système d'information des laboratoires. Désormais, ces résultats seront directement imprimés sur les étiquettes finales des plaquettes d'aphérèse, ce qui rendra inutile l'envoi de copies d'écran dans la plupart des cas. Ce changement prendra effet le 2 mars 2020.

Veuillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui elles pourraient être utiles.

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au <u>www.sang.ca</u>, dans la section Hôpitaux. Si vous avez des questions concernant cette lettre ou si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format, n'hésitez pas à communiquer avec votre agent de liaison.

Le directeur de la gestion des procédés de la chaîne d'approvisionnement,

David Howe